

Le Silence

Méditative, l'âme est toujours bien installée dans sa personnalité présente, sa robe étant ici l'emblème de ce qui habille encore sa pensée: religiosité, rites et superstitions.

Cahier ouvert, plume à la main, elle voudrait « dédier un poème » ou, pourquoi pas, « édifier une stèle » à l'Être de Lumière dont l'invisible Présence s'affirme chaque jour de plus en plus.

A ce moment, cet Être, c'est-à-dire, son Double divin, surgit à ses côtés pour faire comprendre enfin, à cette âme craintive et hésitante, mais désirant Lui manifester son amour, qu'il suffit de FAIRE SILENCE pour entendre Sa Voix et l'aimer tout simplement, dans le plus profond de son cœur.

